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ТУРНИРЫ 
 
Непомнящий и Горячкина делят лидерство в турнире претендентов 
 
Российский гроссмейстер Ян Непомнящий и индиец Доммараджу Гукеш лидируют 
в турнире претендентов в Торонто после восьми туров. Оба шахматиста набрали 
по пять очков. 
 
На палочку они опережают американца Хикару Накамуру и еще одного индийца 
Рамешбабу Прагнанандху. Всего участники проведут по 14 партий. В случае 
равного количества очков у лидеров обладатель первого места будет определен 
22 апреля на тай-брейке. 
 
Победитель получит право сыграть в матче за мировую шахматную корону с 
действующим чемпионом мира китайцем Дин Лижэнем. 
 
Непомнящий побеждал на турнире претендентов в 2020 и 2022 годах. 
 
После восьми туров турнира претенденток Александра Горячкина набрала пять 
очков и делит первое место с Лэй Тинцзе, Тань Чжунъи из Китая. У еще одной 
российской шахматистки – Екатерины Лагно – 4,5 очка и четвертое место. 
 
 
Гаджимагомедов возглавил состав сборной России по боксу на чемпионате 
Европы 
 
Двукратный чемпион мира по боксу, серебряный призер Токио-2020 Муслим 
Гаджимагомедов стал капитаном сборной России на чемпионате Европы по боксу. 
 
Также на турнире выступят чемпион мира Шарабутдин Атаев, двукратный чемпион 
Европы Василий Егоров, призеры чемпионатов мира Эдмонд Худоян, Дмитрий 
Двали, Всеволод Шумков, Джамбулат Бижамов и Савелий Садома. 
 
Чемпионат Европы пройдет с 18 по 28 апреля в Белграде. Российские боксеры 
будут выступать на турнире под флагом страны. Источник>> 
 
 
Мурманск стал центром зимних видов спорта в конце сезона 
 
Зимний сезон завершается на севере страны. Мурманская область приняла 
заключительные старты в биатлоне, лыжных гонках и горнолыжном спорте. 
 
Биатлонисты Ирина Казакевич и белорус Антон Смольский стали победителями 
общего зачета Кубка Содружества. На заключительном этапе международного 
турнира Союз биатлонистов России устроил красивые проводы из большого спорта 
чемпионки мира Екатерины Юрловой-Перхт. 

https://t.me/Sport_Roscongress
https://www.rusboxing.ru/news/6397


 

 
Лыжники определили чемпионов России на самых длинных дистанциях в сезоне: 
50 км у женщин выиграла Дарья Канева, а 70 км у мужчин – бронзовый призер 
чемпионата мира Евгений Белов. 
 
Самый титулованный горнолыжник России Александр Хорошилов вместе с 
победителем Спартакиады сильнейших Семеном Ефимовым поделил первое 
место в зачете Кубка России в слаломе. 
 
 
1,25 миллиона получит рекордсмен мира на чемпионате России по плаванию 
 
Всероссийская федерация плавания установила внушительные призовые за 
рекорды мира, Европы и России на чемпионате России в Казани. 
 
На олимпийских дистанциях рекордсмен мира получит 1,25 миллиона рублей, 
рекордсмен Европы – 400 тысяч, рекордсмен России – 162 тысячи. На 
неолимпийских дистанциях суммы следующие: 750, 200, 125 тысяч. 
 
По итогам чемпионата России и финала Кубка России будут определены лучший 
спортсмен и спортсменка, которые получат по 500 тысяч рублей. 
 
Кроме того, предусмотрены выплаты топ-10 спортсменам по очкам в каждом виде 
плавания. Им выплатят от 600 до 60 тысяч рублей. 
 
Чемпионат России в Казани пройдет с 14 по 19 апреля. Финал Кубка России по 
плаванию запланирован на 23-28 июля в Екатеринбурге. Источник>> 
 
 

ВСЕМИРНЫЕ ИГРЫ ДРУЖБЫ 
 
25 процентов целевых отчислений от букмекеров пойдут на финансирование 
Игр дружбы 
 
Госдума приняла сразу во втором и третьем чтениях законопроект, который 
регулирует вопросы проведения Всемирных игр дружбы в России. 
 
В частности, законопроектом устанавливается, что Единый регулятор азартных 
игр перечислит на финансирование турнира 25 процентов целевых отчислений от 
букмекерской деятельности. 
 
В 2023 году суммарные целевые отчисления от букмекеров на развитие спорта 
составили 18,6 миллиарда рублей. С 2024 года отчисления увеличатся с 1,5 до 2 
процентов от каждой принятой ставки. 
 
 

ИНВЕСТИЦИИ 
 
Степанова покинула Архангельскую область после ухода УЛК из лыжного 
спорта 
 

https://russwimming.ru/upload/documents/2024/Polozhenie_premirovanie_2024.pdf


 

Олимпийская чемпионка Вероника Степанова объявила, что с нового сезона не 
будет представлять Архангельскую область. 
 
Это решение связано с уходом из лыжного спорта группы компаний «УЛК», 
которая безвозмездно передала лыжный комплекс в Малиновке правительству 
Архангельской области. 
 
«УЛК сосредоточит свои усилия и финансы на развитии детского хоккея в 
Березниках», – сообщил генеральный директор группы компаний «УЛК» Владимир 
Буторин. 
 
Напомним, Архангельскую область также представляли Александр Большунов, 
Савелий Коростелев, Наталья и Александр Терентьевы. На Спартакиаде 
сильнейших регион выиграл 8 из 12 золотых медалей в лыжных гонках. 
Источник>> 
 
 
Госдума разработала законопроект о финансировании спорта за счет доходов 
от алкоголя 
 
Члены комитета Госдумы по физической культуре и спорту разработали 
законопроект, которым предлагается направлять часть доходов от акцизов на 
табак и алкоголь на развитие спорта, в том числе на строительство спортивных 
объектов. 
 
«Организации и иные лица, осуществляющие производство, ввоз в РФ 
подакцизных товаров (табачных изделий, никотинсодержащей продукции, 
устройств, предназначенных для их потребления, этилового спирта, алкогольной 
и спиртосодержащей продукции), обязаны в порядке и в сроки, определяемые 
правительством РФ, перечислять в федеральный бюджет целевые отчисления на 
финансирование массового спорта, детско-юношеского спорта в субъектах 
России», – говорится в законопроекте. 
 
В октябре 2023 года президент России Владимир Путин заявил, что большая часть 
доходов от акцизов на алкоголь и табак должна идти на решение социальных 
вопросов, в том числе на развитие спорта. 
 
В случае принятия законопроекта документ вступит в силу с 1 января 2026 
года. Источник>> 
 
 

ОЛИМПИАДА 
 
World Athletics станет первой федерацией, которая выплатит призовые за 
победу на Олимпиаде 
 
Международная ассоциация легкоатлетических федераций (World Athletics) 
выплатит призовые победителям Олимпийских игр в Париже. 
 

https://vk.com/ulkust29?w=wall-148963495_24154
https://tass.ru/politika/20496847


 

Обладатели золотых медалей получат по 50 тысяч долларов. Суммарный призовой 
фонд олимпийского турнира по легкой атлетике составит 2,4 миллиона долларов. 
Через четыре года федерация обещает призовые всем призерам. 
 
«Международные чиновники от спорта сделали в последнее время столько 
выпадов в адрес Всемирных игр дружбы и Международной ассоциации бокса (IBA), 
что в итоге не постеснялись позаимствовать у президента IBA Умара Кремлева 
довод о том, что именно спортсмены создают ценность Олимпийских игр и должны 
за это получать вознаграждение. Президент World Athletics Себастьян Коу сделал 
шаг к выборам президента Международного олимпийского комитета. Кто 
следующий?» – отметил директор Центра спортивной подготовки сборных России 
Георгий Брюсов в своем telegram-канале. Источник>> 
 
 
Правительство Франции выделит 50 млн евро кризисному IT-гиганту, 
отвечающему за кибербезопасность Игр 
 
Правительство Франции предоставит заем в размере 50 млн евро компании Atos, 
отвечающей за кибербезопасность на предстоящих Олимпийских играх в Париже. 
Это должно помочь французскому IT-гиганту, испытывающему серьезные 
финансовые проблемы, оставаться на плаву в ближайшие месяцы. 
 
Atos пытается привлечь к июлю 1,2 млрд евро нового капитала, чтобы справиться 
с кризисом. Долг компании составляет почти 5 млрд евро, из них 3,65 млрд – в 
виде облигаций и займов, которые нужно погасить или рефинансировать до конца 
2025 года. 
 
Компания является IT-партнером Игр с зимней Олимпиады-2002, а в Париже, в 
частности, будет отвечать за выдачу более 300 000 аккредитаций на 
соревнования. Источник>> 
 
 

ПОЛИТИКА 
 
Глава МИД Венгрии признал, что олимпийское движение упало на дно 
 
Министр иностранных дел и внешнеэкономических связей Венгрии Петер Сийярто 
заявил, что недопустимо смешивать спорт и политику, а также наказывать 
спортсменов по политическим причинам. 
 
«Если начинают продвигать идею о том, чтобы не допустить спортсменов той или 
иной страны к участию в Олимпийских играх, то я думаю, что мы находимся очень 
глубоко на дне. 
 
Мы помним, как спортсмены из стран, которые могли находиться в состоянии 
войны друг с другом, обнимались на арене или на поле после матча или поединка. 
И я думаю, что серьезность нынешней ситуации проявляется в том, что мир спорта 
сейчас полностью пропитан геополитикой и идеологией», – сказал Сийярто. 
Источник>> 
 
 

https://t.me/gpbrusov/3419
https://news.sky.com/story/paris-olympics-50-000-for-a-gold-athletics-becomes-first-sport-to-offer-prize-money-to-olympians-13112079
https://www.vedomosti.ru/sport/olympics/articles/2024/04/10/1030937-olimpiiskie-igri-2024-parizh-kiberbezopasnost-atos-bryuno-le-mer
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/20530613


 

Де Вос стал новым главой Ассоциации летних олимпийских международных 
федераций 
 
Глава Международной федерации конного спорта (FEI) бельгиец Ингмар де Вос 
избран новым президентом Ассоциации летних олимпийских международных 
федераций (ASOIF). Выборы прошли на генеральной ассамблее организации. 
 
Де Вос был единственным кандидатом. В должность он вступит 1 января 2025 года, 
его полномочия будут действовать до 31 декабря 2028 года. На посту главы ASOIF 
де Вос сменил итальянца Франческо Риччи-Битти, который занимал эту должность 
с 2013 года. 
 
ASOIF была создана в 1983 году, она объединяет 31 международную спортивную 
федерацию. Источник>> 
 
 

РЕКОРД 
 
Овечкин установил очередной рекорд НХЛ 
 
Российский форвард «Вашингтона» Александр Овечкин добрался до отметки в 30 
голов в нынешнем регулярном чемпионате и установил рекорд по количеству 
сезонов в Национальной хоккейной лиге с 30+ заброшенными шайбами. 
 
38-летний капитан «столичных» в 18-й раз преодолел эту отметку и побил 
достижение канадца Майка Гартнера. 
 
Теперь у Овечкина 852 гола в НХЛ. До лучшего снайпера в истории лиги ему 
остается 42 шайбы. 
 
 

СОБЫТИЕ 
 
Полумарафоны «Забег.РФ» и One Run пройдут в 15 странах на трех 
континентах 
 
География полумарафонов «Забег.РФ» в этом году будет расширена до 15 стран. 
 
В 2023 году к забегу в регионах России впервые присоединились пять других 
стран. За рубежом мероприятие проходит под названием One Run. 
 
В 2024 году вместе с жителями городов России на старт выйдут участники One Run 
в Китае, Бразилии, Египте, Сербии, Белоруссии, Бахрейне, Катаре, Камеруне, 
Непале, Киргизии, Армении, Пакистане, Таджикистане и Узбекистане. Всего 
ожидается более 160 тысяч участников. 
 
«Уверена, что это только начало, этот старт будет очень востребован во всем 
мире, а его география с каждым годом будет только расширяться», – заявила 
руководитель оргкомитета полумарафона «Забег.РФ» Ксения Шойгу. 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1144617/asoif-general-assembly-elects-de-vos


 

Главный полумарафон России с синхронным стартом в этом году пройдет 19 мая. 
Источник>> 
 
 
Участники шахматного турнира Everchess начали восхождение на Эверест 
 
Участники первого в истории шахматного турнира на Эвересте выдвинулись из 
непальского города Катманду сторону базового лагеря на высоте 5 500 м. 
 
16 шахматистов, прошедших специальную подготовку, сыграют за альпинистско-
шахматную корону на склоне самой высокой горы на Земле. Призовой фонд 
составит пять млн рублей, а победитель получит возможность дойти до вершины 
Эвереста. 
 
Путь до базового лагеря займет семь дней. После подъема участникам предстоит 
пройти отборочные этапы по правилам Федерации шахмат России и определить 
участников полуфиналов. 
 
«Финалистов ждут очень сложные условия – они будут соревноваться на рубеже, 
где может понадобиться кислород. Пребывание здесь возможно только для 
опытных альпинистов. Это первый турнир в истории на Эвересте, и мы 
рассчитываем сделать его ежегодным», – заявил организатор турнира Everchess 
Александр Абрамов. Источник>> 
 
 

«ЧЕМПИОН» 
 
«Чемпион» лидирует в Медиалиге по просмотрам 
 
Матчи команды «Чемпион» в Медийной хоккейной лиге собрали около 3,2 
миллиона просмотра. 
 
Команда, представляющая Фонд Росконгресс, провела в лиге восемь игр. В 
среднем каждую игру «Чемпиона» смотрели 396 тысяч пользователей, что 
является лучшим показателем среди всех команд лиги. На втором месте – «Титан» 
(393 тысячи), на третьем – ХК «10» (353 тысячи). 
 
«Главным итогом сезона можно считать сам факт появления медиахоккея. 
«Чемпион» привнес в лигу мировых звезд, медийных спортсменов, яркую игру и 
перфомансы болельщиков. И рейтинг просмотров матчей нашей команды – тому 
подтверждение. Верим, что второму сезону быть и немедленно приступаем к 
подготовке: будем укреплять состав, работать над контентом в соцсетях и 
формировать календарь товарищеских матчей и турниров», – заявила 
руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных мероприятий 
Фонда Росконгресс Дарья Силаева. 
 
В регулярном чемпионате «Чемпион» занял четвертое место. А в матче за выход 
в полуфинал, который состоялся на «ЦСКА Арене», команда в напряженной борьбе 
уступила ХК «10» (1:2). Единственную шайбу в составе «золотых» забросил 
двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков. 
 

https://tass.ru/sport/20499687
https://tass.ru/sport/20528089


 

«Чемпион» – это команда спортивно-делового сообщества, которое развивает 
Фонд Росконгресс. 
 
В финале Медийной хоккейной лиги сыграют Hockey Brothers и «Титан». Матч 
пройдет 19 апреля на «ЦСКА Арене» в Москве. 
 
Тем временем, футбольный клуб «Чемпион» стартовал в Суперлиге «Оле Пари» в 
Санкт-Петербурге. В первом матче команда Росконгресса одержала победу над 
СБР (2:1). 
 
 

БУКМЕКЕРЫ 
 
«Фонбет» попросит у РФС дополнительные места для клубов Медиалиги в 
Кубке России 
 
Букмекерская компания «Фонбет» намерена обратиться в Российский футбольный 
союз с просьбой о дополнительном месте в Кубке России для команд Медиалиги. 
 
«Мы, как спонсоры, заинтересованы в том, чтобы представители Медиалиги 
имели возможно заявить в турнир еще одну команду. Связано это с тем, что мы 
отчетливо понимаем уровень Медийной лиги и видим, что многие команды 
серьезно усилили свои составы», – заявил генеральный директор «Фонбет» Сергей 
Анохин на форуме «Мы вместе. Спорт». 
 
Дебют медийных клубов в Кубке России состоялся в 2022 году. Тогда в турнире 
участвовали «Амкал» и 2Drots. В нынешнем розыгрыше вместе с ними выступила 
также «Родина». 
 
 

СКАНДАЛЫ 
 
Бывшего главу IBU Бессеберга приговорили к трем годам тюрьмы 
 
Бывший президент Международного союза биатлонистов (IBU) норвежец Андерс 
Бессеберг приговорен к трем годам и одному месяцу тюремного заключения. 
 
78-летний норвежец признан виновным по делу о коррупции, в получении взяток, 
в том числе от российских функционеров, в связях с проститутками и в охотничьих 
поездках в Россию, Австрию и Чехию. 
 
При этом сам Бессеберг не признал себя виновным: «Я не получал ни кроны, ни 
рубля или доллара ни от одного россиянина», – заявил он судьям. 
 
Бессеберг занимал пост президента IBU с 1993 по 2018 годы. Источник>> 
 
 
Бах «помолился» за то, чтобы Игры дружбы не состоялись 
 
Президент МОК Томас Бах в очередной раз попал на розыгрыш пранкеров Вована 
и Лексуса. 

https://www.insidethegames.biz/articles/1144652/ibu-corruption-president-sentenced-three


 

 
Лексус под видом африканского политика заявил Баху, что в его стране 
отмечается «праздник святых Вована и Лексуса». 
 
«Это герои континента, и если вы повторите молитву, было бы здорово», – сказал 
пранкер. Он положил руку на грудь, а Бах повторил за ним этот жест и прочитал 
молитву. 
 
В молитве пранкер вместе с Бахом обратился к «святым» и попросил их принять 
«правильное решение», чтобы Игры дружбы в России не были проведены. Вместе 
с Бахом «помолился» вице-президент Еврокомиссии Маргаритис Схинас. 
Источник>> 
 
 
Оргкомитет Парижа-2024 пока не может решить проблему с загрязнением 
Сены 
 
Глава оргкомитета Олимпийских игр в Париже Тони Эстанге заявил, что качество 
воды в Сене может стать проблемой для соревнований по триатлону. 
 
«Когда мы решили провести это соревнование на Сене, мы знали, что это будет 
большой проблемой, но у властей есть большая инвестиционная программа, и, 
когда мы говорим о наследии, этот проект просто фантастический. Мы по-
прежнему уверены, что триатлон будет проходить на Сене, потому что у нас есть 
планы на случай непредвиденных обстоятельств», – сказал Эстанге. 
 
Добавим, что в Сене также запланированы соревнования по плаванию на открытой 
воде. Источник>> 
 
 
Переводчик украл у японского бейсболиста 16 млн долларов и проиграл на 
ставках 
 
Бывший переводчик бейсболиста «Лос-Анджелес Доджерс» Сехея Отани 
обвиняется в краже у спортсмена 16 млн долларов, которые он впоследствии 
проиграл на ставках. 
 
Иппэю Мидзухара, фактически выполнявший функции менеджера, помог Отани 
открыть счет, на который приходила зарплата. Получив доступ к счету, мошенник 
украл 16 млн долларов и проиграл их на ставках. Для ставок переводчик 
использовал аккаунт, зарегистрированный на имя спортсмена. 
 
Бейсболист узнал о краже средств лишь тогда, когда его начали обвинять в 
незаконной игре на ставках. Теперь Мидзухаре грозит 30 лет тюрьмы. Источник>> 
 
 
 
 
 
 
 

https://tass.ru/sport/20506845
https://tass.ru/sport/20500365
https://www.yahoo.com/news/shohei-ohtanis-ex-interpreter-charged-174634321.html
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